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ATA DA VI REUNIÃO ORDINÁRIA 

25/08/2016 

 

Às quinze horas e trinta minutos do dia vinte e cinco de agosto do ano de dois mil e dezesseis 1 

(25/08/2016), teve início a VI Reunião Ordinária da Gestão 2016-2017 do Conselho Municipal em 2 

Defesa do Meio Ambiente, na sala de Reuniões do Paço Municipal. ...................................................  3 

ESTIVERAM PRESENTES OS SEGUINTES MEMBROS: .........................................................  4 

Amábili Caramori – CFP .......................................................................................................................  5 

Bruna Medeiros – DAJ ..........................................................................................................................  6 

Celio da Cunha Penna – Paróquia Nossa Senhora do Rosário ..............................................................  7 

Edmur G. Moreno – Ass. Caminho Verde .............................................................................................  8 

Elaine Ap. Ferreira Leite – Dir Hab Social ............................................................................................  9 

Isabel de C. M. Buckvieser – Sec. Educação .........................................................................................  10 

Juliana A. da Silva Ramos – Dir. Habitação Social ...............................................................................  11 

Marcia Paes – ACEATT ........................................................................................................................  12 

Maria Karolina da Silva – CMAT..........................................................................................................  13 

Olin H. Brambilla – Grupo Escoteiro Ivoturucaia .................................................................................  14 

Valter Batista de Oliveira – SOP ...........................................................................................................  15 

ESTIVERAM PRESENTES OS SEGUINTES CONVIDADOS: ...................................................  16 

Hélvio Garcia Leal – Viflon...................................................................................................................  17 

Luiz Antonio da Silva – Caminho Verde ...............................................................................................  18 

Tatiana M. S. Lumia Rúbia – CMAT ....................................................................................................  19 

VERIFICAÇÃO DA PRESENÇA E QUÓRUM: verificou-se a presença de dez (10) dos doze 20 

(12) que compõe o CONDEMA, ausentes apenas a SABs do Jardim Europa e o Rotary Club. 1. 21 

FUMMA PROCESSO Nº 2126/11: Conforme exposto pela Conselheira Dra. Bruna Medeiros da 22 

DAJ há conflito entre as legislações de Fundo Municipal de Meio Ambiente de Campo Limpo 23 

Paulista e Várzea Paulista, pois no nosso município a gestão do Fundo fica a cargo da Secretaria de 24 

Obras e Planejamento e naquele município ele fica a cargo de uma comissão, isso ocorre em virtude 25 

de em Várzea Paulista o setor de Meio Ambiente ser uma Secretaria e em Campo Limpo Paulista 26 

ser Coordenadoria, considerando esse espectro, a plenária decide por remeter ofício ao gabinete 27 

sugerindo a elevação do status da Coordenadoria de Meio Ambiente para, ao menos, Diretoria de 28 

Meio Ambiente. Contudo, como essa mudança pode demorar, na próxima reunião será apresentada 29 

uma proposta de Diretriz para Gestão do Fundo de Meio Ambiente. 2. RELATÓRIO DA 30 
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COMISSÃO DE ACOMPANHAMENTO DO ATERRO DE INERTES (VI FLON):  a 31 

comissão relata que ao chegar no aterro foram recebidos por três pessoas da Viflon sendo um da 32 

área ambiental, outro operacional e outro da área administrativa. Relata a Sra. Conselheira Amábili 33 

que não constatou desvio de finalidade ou excesso. Sugere que os conselheiros façam uma visita ao 34 

local. Foi dada palavra ao convidado Hélvio que explica que a Viflon é uma instituição que apenas 35 

existe juridicamente e que representa um grupo de empresas do qual a cabeça é a Converplast, que 36 

explora o setor de embalagens plásticas. Também expõe que atualmente a empresa não realiza 37 

atividades de aterramento de inertes classe A, mas apenas terra limpa e de áreas licenciadas. 38 

Também expõe que uma parte da área foi desapropriada pelo DER para duplicação de trecho da 39 

Rodovia Edgard Máximo Zambotto e a criação de um adensamento florestal (corredor verde) 40 

constituído por 4.150 mudas e área de aproximadamente 49% do empreendimento, além disso 41 

foram plantadas aproximadamente 2100 mudas na marginal do Rio Jundiaí, por fim, a troca das 42 

aduelas também está servindo para passagem da fauna, diminuindo o risco de atropelamentos. Na 43 

esteira, o conselheiro Edmur indaga sobre a legalidade do empreendimento, haja vista que se trata 44 

de área de várzea. O convidado Hélvio esclarece que até abril de 2012 a área de várzea era APP, 45 

mas em maio de 2012, com a nova redação do Código Florestal essa área, conforme artigo 4º do 46 

referido diploma, não é mais APP, e só torna a sê-lo em virtude de determinação do Executivo. 47 

Além disso, diz que todo o plantio se deu em conformidade com a Resolução 32/14 – SMA.  3. 48 

RELATÓRIO DA CMAT – PMVA:  em decorrência da extensão do relatório, bem como da 49 

possibilidade de presença de um gerente da SABESP a apresentação desse relatório foi postergada 50 

para quinze de setembro de dois mil e dezesseis (15/09/2016). MUDANÇA DA NUMERAÇÃO 51 

DE REUNIÕES: também decidiu-se alterar a forma como as reuniões são identificadas, ao invés 52 

da numeração sequencial em virtude das gestões passará a ser utilizada a numeração sequencial 53 

tendo como referência a primeira reunião do CONDEMA, ocorrida em 2009, ficando a contagem da 54 

seguinte forma: .......................................................................................................................................  55 

• 55 Reuniões Ordinárias ................................................................................................................  56 

• 8 Reuniões Extraordinárias ...........................................................................................................  57 

• 1 Reunião Administrativa .............................................................................................................  58 

LEITURA E APROVAÇÃO DAS ATAS: considerando a complexidade dos assuntos, a leitura de 59 

atas foi feita apenas no encerrametno, e foram aprovadas sem retificações as atas de 18/02/2016 e 60 

14/07/2016. ENCERRAMENTO: nada mais havendo a tratar, às dezessete horas ocorreu o 61 

encerramento, e esta vai por mim, Olin Hendrick Brambilla, lavrada e assinada, e pelos demais 62 

conselheiros, assinada, após leitura e aprovação. ..................................................................................  63 
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Campo Limpo Paulista, 25 de agosto de 2016. 65 
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